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Ich verliere bei AMD langsam den Überblick. Die VII ist die aktuell stärkste Karte von AMD und
ungefähr vergleichbar mit der 2080, oder?

Soll von AMD was in Richtung Konkurrenz zur 2080 Ti kommen? Meine 1070 reicht mir langsam
nicht mehr und ich hätte gern eine neue Karte. Dann am liebsten die Beste, da 4K Gaming.
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